

gía una casa de tres pisos recientemente comprada en la ciudad de Toronto durante cinco años por el monto nominal de \$1 por año. (Energy Probe-Control de Energía, un proyecto sin fines de lucro de la Fundación de Control de la Contaminación ha promovido activamente durante años la conciencia del público sobre la función de los recursos energéticos renovables).

Su coordinador, Brian Marshall, afirma que la "Ecology House" (Casa Ecológica) será diseñada para demostrar diversas maneras de conservar la energía en el hogar y en beneficio de las prácticas de conservación. La estructura existente será renovada y equipada con características destinadas a ahorrar energía y recursos. Si bien la Casa Ecológica es algo más grande que la casa típica o convencional, su tamaño permitirá la demostración de métodos de construcción alternos mostrando cómo hacerlos más eficientes.

Las características de la casa incluirán medidas de aislamiento eficaces, baño de fertilizantes orgánicos, artefactos para ahorrar agua, procesos de manejo y reciclamiento de desechos o residuos, calefacción solar del agua y del espacio, y un invernadero.

Existirá, asimismo, documentación sobre otras alternativas de energía renovables no incorporadas a la casa y una amplia biblioteca de obras de consulta para uso de la comunidad.

Además de la asistencia suministrada por el Ministerio de Energía, Minas y Recursos y el Consejo Metropolitano de Toronto, la Casa Ecológica ha recibido contribuciones privadas, incluso de la industria de la construcción.

Se espera que la casa será inaugurada al público a fines del año 1978.

Prevenir es mejor que curar

El Dr. Carl Stroh, ex psicólogo del Ministerio de Salud Pública de Terranova, afirmó recientemente durante la 12ª conferencia anual de la Fundación Canadiense de Adicciones en Winnipeg, Manitoba, que los que trabajan en el campo de las adicciones deberían gastar menos tiempo y energía y dedicarse simplemente a tratar a las personas con adicciones. Un informe de la con-

ferencia, publicado en la revista *Canada's Mental Health*, Vol. 25, No. 4, dice que el Dr. Stroh considera que la verdadera tarea del personal que trata de ayudar a los pacientes con problemas de adicción es la de desarrollar una mejor capacidad de prevención y educación sobre la materia. Señaló que, debido a la falta de apoyo estatal y político de los programas de tratamiento, estos programas tendrán siempre el carácter de "esparadrapos" y descorazonarán a muchos trabajadores en la materia.

El Dr. Stroh está plenamente convencido de que "las presiones y fuerzas que hacen que ciertas personas se vuelvan adictas a productos químicos son las mismas que resultan de otras adicciones aparentemente más inocuas como ver televisión, ser deportista o espectador deportivo, comer, tener relaciones sexuales o incluso cazar o pescar". Según el Dr. Stroh, la verdadera necesidad en este momento es la de realizar más estudios en sectores tales como el abuso de drogas vendidas bajo prescripción médica o sin ella, cigarrillos, café y té.

Un papel importante para los que trabajan en el campo de la educación debería ser el de educar al público sobre las causas de la adicción con la esperanza de que cobren más conciencia y se preocupen más del problema. El Dr. Stroh considera que hasta que se haga al público más consciente de este problema, habrá pocas esperanzas de que los políticos tomen las medidas necesarias para poner en práctica los programas apropiados.

El Dr. Stroh esbozó tres cursos de acción como ejemplos del tipo de medidas que podrían ayudar a invertir la actual tendencia hacia la adicción:

- . El Gobierno debería descorazonar activamente el cultivo del tabaco en Canadá, no solo como medida contra el hábito de fumar sino también porque considera que, en el mundo actual, "dedicar una porción tan grande de la mejor tierra agrícola del mundo al cultivo de una substancia no alimenticia es de una irresponsabilidad criminal".

- . Fumar debería estar prohibido en todos los lugares públicos con objeto de proteger la salud de los no fumadores y crear un ambiente social para niños donde el hábito desempeña un papel muy reducido o ninguno.

- . Debería prohibirse la publicidad sobre